

Buber - Styglitz, den 8. I. 1950

Doppelste. 37"

Sche geschätzte lieber Herr Nietzsche!

Jeden neuen Jahre sende ich Ihnen in Freuden
Gebeten viele herzlichste Glücke und Segenswünsche. Möge sich die
gedanken Nietzsches immer weiter in der Welt verbreiten! Nietzsche
ist mir Trost in den schweren Tagen, die ich durchmache. Ich
empfände es so sehr. Meine Frau ist jetzt total abgemagert, aufgrund
der schwer Krank. Sie ist so schwach, dass sie nicht einmal ihren
Kopf anheben kann; sie ist aber geistig vollkommen frisch. —

Da wir eigentlich am Tage eine Schwestern auf 1-1½ Stunde ge-
nug kommt, um meine Frau zu betreuen, will ich ganz best
der Haushälter auf mir; ich komme mir Zeitmangel wenig für Leute
zuviel Nietzsches. Ich habe bei den Haushaltsarbeiten aber Zeit,
umgestört seine Gedanken durchzuhören, und Ihnen neue Seiten ab-
zu gewinnen. —

So lebe ich nach dem Motto: „Krank genug sein, lebt einem
aller gern bester gesund.“ —

In herzlichster Grußanwendung viele Grüße!

Ihr

eine ergebene

Freundin

Hans Hilgers

Hoffentlich geht es Ihnen recht gut!